



赤坂中学校教育目標 ・「まなび」を大切にする ・「まなび」を大切にする
 ・「いのち」を大切にする ・「とき」を大切にする

本年もよろしくお願いいたします

校長 高松 政則

あけましておめでとうございます。大みそかに新型コロナウイルスの感染者が1300人を超え、不要不急の外出自粛の中、毎年恒例となっている初日の出を人があまりいない近くの海に見に行ってきました。おだやかな陽気の中、力強くめらめらと力強く燃えながら昇る新年最初の太陽を見ることができました。生徒たちの夢や希望の実現に向けて、この太陽のように力強く、赤坂中学校を盛り上げていきたいと思えます。

さて、毎年楽しみに見ている箱根駅伝。今年は衝撃的な展開となりました。1区で15位と出遅れた駒澤大学が後半に猛迫して往路3位でゴール。往路優勝の創価大学から2分21秒差の3位で復路をスタートし10区スタートでは3分19秒差をつけられながらも、ラスト2キロ付近で一気に抜き去り大逆転。最後は52秒の差をつけ13年ぶりの優勝を果たしました。当日のエントリー変更で出場した石川選手の走りも見事でしたが、初出場からわずか6年で準優勝した創価大学の選手たちも素晴らしい活躍を見せてくれました。最後まであきらめない気持ちが大切だということあらためて感じました。創価大学10区の選手の気持ちを考えると切ない気持ちにもなりますが、そこは勝負の世界ですので仕方ないですね。毎年、区間賞は優勝したチームから多く輩出されていますが、今年は多くの大学の選手が獲得していました、それだけ力が拮抗していたのではないのでしょうか。

恒例、元日の朝刊の中から企業の広告(キャッチコピー)を眺めてみました。気に入った一部を紹介したいと思います。



○変われ、変わり続けろ。未来が、そう言っている。

いま、世界は、不確実な時代の中にいる。これまでのルールは通用しない。これからのルールなんて用意されていない。経済で、環境で、社会において。(略) 【FUJITSU】

今日から新学期、14日間の冬休みも終わり生徒たちの元気な声と笑顔が学校に戻ってきました。3学期は一年の中で最も短い学期となりますが、3年生は4月からの新しい進路に向けた挑戦と中学校生活の総まとめの時を迎えます。また、1・2年生は進級に向けて、これまでの学校生活を振り返りながら一年間のまとめをする大切な期間となります。本年も教職員一同、生徒たちの夢や希望の実現を図るとともに、本校の教育目標である「まなびを大切にする」「まなびを大切にする」「まなびを大切にする」「まなびを大切にする」の実現に向けて教育活動に取り組んでまいります。

保護者・地域の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

令和3年 1月の予定

8日(金) 始業式(校内放送による)	18日(月) 朝礼(校内放送による)
9日(土) 土曜授業日(①~⑤) 給食あり	20日(水) 職員会議
12日(火) 専門委員会 作品展展示(中止)	22日(金) 私立推薦入試
13日(水) 区教研	校外学習2年 鎌倉方面(延期)
14日(木) 中央委員会 避難訓練	25日(月) 百人一首大会1・2年(延期)
15日(金) 生徒作品の映像を生徒が視聴予定	27日(水) 都立推薦入試 職員会議
16日(土) 土曜授業日(午前) 職業講話(延期)	

保護者の皆様へ 「令和2年度 学習発表会 展示の部」 開催中止のお知らせ

現在、日本国内において新型コロナウイルスの感染例が相次ぎ発生している中、多数の方々が集まる行事を実施することについて、感染の危険性が危惧されております。

つきましては1月12日(火)～16日(土)に予定しておりました「学習発表会 展示の部」を中止させていただくこととなりました。楽しみにして下さっていた保護者の皆様にはご理解いただきますようお願いいたします。なお、参観につきましては後日、生徒の作品を撮影し、それをまとめたビデオをホームページ上から鑑賞していただくことをもって、展示会に代えさせていただきます。

今後の学校生活についてのお知らせ

政府による「非常事態宣言」の発出のため、東京都教育庁、港区教育委員会のガイドラインをもとに、本日より約1か月間の予定で学校行事を中心に、予定の変更を行います。現時点でお知らせできる内容を簡単にまとめましたので、ご理解とご協力をお願いいたします。

- | | | | |
|-----------|--------|----|-----------|
| ○1月16日(土) | 職業講話 | 延期 | 1学年 |
| ○1月22日(金) | 校外学習 | 延期 | 2学年 |
| ○1月25日(月) | 百人一首大会 | 延期 | 1学年・2学年合同 |



◇放課後の部活動と、朝のランニングもこの期間中止とします。また、昼休みの校庭・体育館の利用もボールや器具を使うため中止となります。

◇ご家庭でも、登校前の検温と健康観察、正しい手洗い、マスクの着用等の確認を引き続きよろしくをお願いいたします。

1月の生活目標 「新たな目標をもって生活しよう」

- 新年の抱負を立てよう。 ○学年のまとめを意識して生活しよう。

12月の授業の様子

12月23日(水)に「港区理科支援事業」の一環でお茶の水女子大学のサイエンス&エデュケーションセンター特任准教授の



吉村和也先生が2年生の理科の授業を担当されました。毎年この時期に実施されますが、今年度は「身近な感覚を科学で解き明かす～聴覚と骨伝導のふしぎ～」という内容でした。1人1台分の実験器具が用意され、音の伝わり方の実験を、理科室内にて生徒が動きながら実施されました。

12/18(金) 年に一度の「不審者対応避難訓練」を実施しました

例年、赤坂警察署生活安全課のご協力を得て、「不審者対応避難訓練」が実施されました。私服警察官が不審者役となり、玄関付近で教職員が対応する形での訓練です。生徒は非常階段を使って、整然と体育館へ避難。体育館でも教職員の対応について、実地でアドバイスをいただきました。「刺叉」や「盾」などの防護具を持つての対応ですが、大変難しい場面での訓練となりました。

表彰

『歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール』 2位 2年 K.Nさん

※12月号で「秋の表彰一覧」を掲載しましたが、その後に受賞のお知らせが届きました

